

Aviron : Agathe Pichon 8e des championnats du monde

Publié le 28-07-2014 à 09:24:07 par

Agathe Pichon participait pour la première fois à ce niveau aux championnats du monde d'aviron des moins de 23 ans.

Agathe Pichon, membre du club d'aviron de Caen, participait ce week-end aux championnats du monde d'aviron des moins de 23 ans, à Varèse en Italie, une première participation à ce niveau. Elle participait en "quatre de couple poids léger sans barreur", aux côtés de trois autres rameuses françaises. Elles terminent en deuxième position de la finale B, soit à la huitième place des mondiaux.